



Déplacement des élèves du niveau 3ème à l'AGORA à Niort

publié le 29/11/2017

Descriptif :

Les élèves des classes du niveau 3ème ont tous pu se rendre à l'AGORA, accompagnés de Mme MALICOT, IDE, et d'un jeune service civique, action qui s'inscrit au sein du CESC et du parcours éducatif de santé.

L'Agora est un lieu ressource sur les questions de l'adolescence et de la parentalité. Il propose aux jeunes et leur entourage l'écoute, l'information, l'accompagnement et/ou l'orientation, dans un cadre confidentiel et gratuit.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.